



あたたかいこころ

令和3年11月30日 No.5

学校教育目標： 強く明るい生徒 進んで考え実行する生徒 協力する生徒

保護者・地域の皆様・教職員が一丸となって、生徒の幸せな時間づくりを応援します！



年末に向けて…整理整頓のススメ

令和3年も残すところ、あと1ヶ月となりました。1年生は校外学習、3年生は修学旅行を終え、クラスの絆も一段と深まったところだと思います。さて、今回は年末に向けて整理整頓について話していきたいと思います。

毎朝、駐輪場を見ると、各学年共に自転車がキレイに並んで駐輪してあります。

教室や自分の机はどうでしょう。物の乱れは心の乱れにつながります。

自分の机やロッカーだけでなく、普段生活している教室をきれいにし、美しい教室で過ごしましょう。



3年2組の駐輪場
自転車がきれいに
整列しています。



1年5組の下駄箱
かかとがきれいに
そろっていますね。



2年1組の教室
机がきれいに
整頓されています。

★空き教室のポイント★

- ① 机の上に物を置かない。 ② 椅子をしまう ③ 電気を消す



あたたかい お話

先日、テスト期間にPTA生活指導委員会の朝の立哨指導がありました。そこで、保護者の方から、「今の中学生は信号をよく守るね」というお言葉をいただきました。交通ルールを守って安全に登校できている証拠ですね！今後もマナーを守って、自分の命を守りましょう！

寒くなってきましたが、朝も元気な挨拶をよろしくお願いします。

PTA生活指導委員会の皆様、立哨指導ありがとうございました。

おらせ

～保護者の皆様へ～

生活の心得の見直しについて

日頃から、本校の教育活動に対してご理解、ご協力いただきありがとうございます。

保護者の皆様にお知らせがあります。生活の心得の見直しについてです。

現在、生活の心得に関して、①各学級での学級会②職員の研修③生徒会、中央委員会での話し合い活動を通して、生活の心得の見直しを行っています。12月中旬に生徒会から職員への提案を行う予定です。

時代にあった生活の心得を生徒が中心となって検討しております。身だしなみ等の変更点は決定次第お知らせできればと思っております。よろしくお願いいたします。

知っていますか？

オンラインゲームのこと…



コロナ禍によって、子供が家で過ごす時間が増えました。

その影響もあってか、今、世の中ではオンラインゲームが流行しています。

特に、キャラクター同士が戦うサバイバルゲームが流行っているようです。

保護者の皆様は、子供たちがどのようなゲームをしているのかご存じですか…？

オンラインゲームでできることや注意することをまとめてみましたので、ご一読ください。

①オンラインゲームでできること

- ・友人同士が家にいながら、ボイスチャットやチャット機能でつながりながらゲームをプレイできる。
- ・課金をすることで、キャラクターの能力が上がったり、好きな服装を着たりすることができる。
- ・世界中のプレイヤーとつながることができる。（会話をすることも…）
- ・ゲームに終わりがなく、画面の向こう側にいる人との競争や仲間意識が生まれる。



昔のゲームと違うなあ…

小中学生にどんな危険があるのだろうか？

②オンラインゲームの危険性

- ・ゲームと現実の区別がつかなくなる。
- ・言葉使いが荒くなる。（現実で友人とのトラブルに発展することも…）
- ・小中学生でも仕組みさえわかれば、簡単に課金できてしまう。
- ・チャット機能を使った犯罪に巻き込まれること可能性がある。

・ゲームをする時間をコントロールできない。

・他の生活上の関心事や日常の活動よりゲームを優先する

ゲーム障害



保護者として何ができるの…？

①状況と時間の管理をする

親の目が届く範囲で使わせたり、子どもの端末がWi-Fi接続できる時間を制限したりといったことも有効です。

ただし、本人と話をしたうえで了承を得て決めることが大事です。

②現実の世界のことを考えさせる

ゲームの世界ではなく、日常を有意義なものに…